
 
Papa Francesco: udienza, "senza giustizia non c'è pace, si generano
conflitti"

"La giustizia è la virtù sociale per eccellenza". Lo ha spiegato il Papa, nella catechesi dell'udienza di
oggi, pronunciata in piazza San Pietro e dedicata a questo tema.  La giustizia, ha proseguito
Francesco, "è la virtù del diritto, che cerca di regolare con equità i rapporti tra le persone": "è
rappresentata allegoricamente dalla bilancia, perché si propone di pareggiare i conti tra gli uomini,
soprattutto quando rischiano di essere falsati da qualche squilibrio. Il suo fine è che in una società
ognuno sia trattato secondo la sua dignità. Ma già gli antichi maestri insegnavano che per questo
sono necessari anche altri atteggiamenti virtuosi, come la benevolenza, il rispetto, la gratitudine,
l’affabilità, l’onestà: virtù che concorrono alla buona convivenza tra le persone". "Tutti
comprendiamo come la giustizia sia fondamentale per la convivenza pacifica nella società: un mondo
senza leggi che rispettano i diritti sarebbe un mondo in cui è impossibile vivere, assomiglierebbe a
una giungla", ha osservato il Papa, secondo il quale "Senza giustizia, non c’è pace": "se la giustizia
non viene rispettata, si generano conflitti. Senza giustizia, si sancisce la legge della prevaricazione
del forte sul debole". "E questo non è giusto", ha commentato a braccio.
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